

Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck trauert um

Johanna Burgstaller

Sekretärin am Arbeitsbereich Intelligente Verkehrssysteme

Johanna Burgstaller arbeitete seit über drei Jahrzehnten für die Universität Innsbruck, zunächst am Institut für Geschichte, später am Institut für Eisenbahnwesen und zuletzt am Arbeitsbereich Intelligente Verkehrssysteme.

Wir verlieren mit ihr eine sehr hilfsbereite und engagierte Mitarbeiterin, die bei KollegInnen und Studierenden außerordentlich beliebt war.

Ihrer schweren Krankheit begegnete sie mit bewundernswerter Stärke und Entschlossenheit. Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang der geschätzten Kollegin und wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Mai 2013

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.

Günter Hofstetter

**Dekan der Fakultät für Technische
Wissenschaften**

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult.

Tilman Märk

Rektor

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.

Wolfgang Rauch

**Leiter des Instituts für
Infrastruktur**

Der Leiter und die KollegInnen des Arbeitsbereichs für Intelligente Verkehrssysteme